

## 25. Bruchköbeler Einladungswettkampf

Einer nun 25jährigen Tradition folgend veranstaltete der SC Undina Bruchköbel am vergangenen Wochenende seinen vereinseigenen Wettkampf. Der Einladung folgten 17 Vereine, die sich mit beinahe 1000 Einzelstarts am Wettkampf beteiligten. Im Schwimmbad hielten sich zirka 400 Aktive und Zuschauer auf, die Halle ähnelte nicht nur optisch einem Hexenkessel, auch die Lufttemperatur lag nahe dem Siedepunkt. Die Sportler schafften es aber trotz der extremen Bedingungen wieder mal Höchstleistungen zu bringen und insbesondere die Ergebnisse des SC Undina konnten sich mit über 60 Gold-, 40 Silber- und 30 Bronzemedailles sehen lassen. Im Rahmen des beliebten kindgerechten Wettkampfes der Jahrgänge 2013/2014 über 25m zeigte sich der Undina-Nachwuchs mit Alexia Stadick, Eva Binus, Hanna Bieker, Pia-Sophie Skornia und Jannis Sasse ebenfalls bärenstark. Die gezeigten Leistungen der Jüngsten wurden im Rahmen einer Siegerehrung in der Frühlingssonne vor dem Hallenbad durch Trainerin Bettina Sasse mit Medaillen, Urkunden und Sachspenden mit freundlicher Unterstützung der Firmen Intersport Aschaffenburg, DM Frankfurt Südbahnhof und DATAC Nidderau gebührend honoriert.

Die gelungene Wettkampfabwicklung unter Leitung eines eingespielten Helfer-Teams und vor allem das von den engagierten Undina-Eltern gesponserte Buffet mit einer großen Auswahl an kulinarischen Genüssen hat vielen Vereinen schon jetzt die Zusage für das Wiederkommen im nächsten Jahr entlockt. Ein besonderes Dankeschön geht an die Firma Aqua Sports aus Gießen-Linden, die den Besuchern nicht nur mit einem breiten Sortiment an Schwimmartikel fachkundig zur Seite stand, sondern dem SC Undina Bruchköbel auch eine großzügige Geldspende zukommen ließ, sowie an die Stadt Bruchköbel für die Bereitstellung des Hallenbades über das komplette Wochenende.

